



## **NotiMinería**

#1 AGOSTO 2015



## Bienvenidos compañeros >>>>>

Desde hoy ponemos en marcha esta nueva herramienta de comunicación con el objetivo de informar los hechos de relevancia que acontecen dentro y fuera del Ministerio de Minería, y también para dar a conocer nuestras inquietudes.

De manera semanal, estaremos acercándonos a ustedes y nos encantaría recibir sus sugerencias y opiniones a nuestro correo:

comunicacionsocial@mineria.gob.ec Esperamos que el NotiMinería sea de su agrado y que les sirva para ampliar sus conocimientos sobre nuestro Ministerio, nuestra identidad, valores y personas que lo componen.









Los funcionarios de las Subsecretarías Zonales, de la Coordinación Administrativa-Financiera y de la Coordinación de Planificación del Ministerio de Minería participaron en el Taller de Levantamiento de la Proforma Presupuestaria 2016, que se realizó el 24 de julio pasado en Cuenca.

El evento se realizó en el salón Los Próceres en la Gobernación del Azuay y allí se compartieron experiencias y nuevos retos para una administración del sector con calidad y calidez.



Todos los funcionarios del Ministerio de Minería deben registrar de forma obligatoria las horas de ingreso, almuerzo y salida en las hojas de registro ubicados en el 5to piso del Ministerio. En caso de no encontrar la hoja individual, en las mismas carpetas se encuentran disponibles hojas vacías.